

Missionskongregationen

Steyler Missionare (SVD)

Die «Gesellschaft des Göttlichen Wortes» wurde 1875 von Anroid Janssen in Steyl (NL) gegründet.

| | | |
|-----------|-----------------------|--------|
| 1913–1992 | Marxer Br. Tharcisius | Mauren |
| 1940 | Schafhauser P. Rainer | Eschen |

Salvatorianer (SDS)

Die «Gesellschaft des Göttlichen Heilandes» wurde 1881 von Franziskus Maria Jordan in Rom gegründet.

| | | |
|-----------|---------------------|----------|
| 1915–1941 | Sormani P. Raffaele | (Schaan) |
|-----------|---------------------|----------|

Missionsschwestern vom Kostbaren Blut (CPS)

Diese Schwesternkongregation ist eine Gründung des Trappistenabtes Franz Pfanner 1885 in Mariannahill (Südafrika).

| | | |
|-----------|-----------------------|---------|
| 1843–1908 | Nigg Sr. M. Polykarpa | Triesen |
|-----------|-----------------------|---------|

Mariannahiller (CMM)

Die Mariannahiller Mission ist hervorgegangen aus der Trappistenabtei des Abtes Franz Pfanner in Natal (Südafrika), die 1909 zugunsten der Missionsarbeit in eine eigene Missionskongregation umgewandelt wurde.

| | | |
|------|---------------------------------|-------------|
| 1922 | Ospelt Br. Nikolaus (1947–1967) | Triesenberg |
| 1932 | Frommelt Br. Stefan | Triesen |